

COMITE DEPARTEMENTAL de L. & C. de VOLLEY BALL

.....

RAPPORT MORAL – SAISON 2002 / 2003

Bienvenue à Tous , Merci d'être là - j'espère que vous avez passé de bonnes vacances et que vous êtes en forme pour reprendre le collier du travail et pour rejouer au Volley Ball qui est notre sport favori.

La Saison qui s'est terminée a été, à mon avis, un « bon cru » ...

Il y avait longtemps que nous n'avions pas eu un championnat départemental aussi étoffé :

- huit équipes masculines
- six équipes féminines

Nous avons accueilli :

- une équipe masculine de MONT PRES CHAMBORD, suite à la Convention signée le 07/11/2003 avec l' UFOLEP
- et une équipe féminine de BROU, car il n'y a pas de championnat départemental FFVB féminin dans le département de l'E. & L.

De plus, et je pense que vous ne me contredirez pas, le championnat s'est déroulé dans une bonne ambiance – j'espère que vous vous êtes fait plaisir, car dans le fond, pour moi, c'est le but recherché.

Un Merci particulier à Ludovic MARTINEAU et Suzanne FELBERMAIR pour s'être chargés des calendriers, du suivi du championnat, et des classements, dont ils vous parleront tout à l'heure

Toutefois, il y a eu des contrariétés suite au comportement de la Ligue, nous en reparlerons tout à l'heure.

Stage :

Le 01/12/2002, s'est tenu un stage de formation d'entraîneur de Club encadré par Jean MARTIN – 9 personnes (sur 11 prévues) y ont assisté – le commentaire qui m'est revenu était : « intéressant mais pas assez structuré... tout a été oral, certains ont regretté qu'il n'y ait pas de support écrit »

Je me suis donc renseignée, les documents existent, il faut les acheter – je les ai commandé à la Ligue, je ne les ai toujours pas !!!! ce qui fait que je n'ai pas pu faire la partie Gestion – du coup je les ai commandés directement à la Fédé ; je dois les recevoir sous peu... je les transmettrai directement aux participants.

Jeunes :

Une innovation a été faite cette année envers les Jeunes.

Un rassemblement « initiation – entraînement » a eu lieu le 19 Janvier 2003 au St Georges à BLOIS encadré par Monsieur et Madame VERDIER - peu de participant, mais les jeunes que j'ai vu à la fin avait l'air contents, ils ont avoué avoir appris quelque chose (les accompagnateurs aussi !!) et ce, malgré la sévérité de René VERDIER, à laquelle les jeunes ne sont plus habitués.....

Un autre rassemblement de Jeunes a eu lieu à ST AMAND le 06/04/2003 organisé par VENDOME – je n'ai pas su le résultat étant donné que malheureusement nous n'avons pas eu de réunion après cette date.

Nous n'avons présenté aucune équipe de Jeune aux Interdépartementaux.

Lors de la dernière réunion du Comité, du 24/03/2003, il a été lancé l'idée de faire une JOURNEE VOLLEY JEUNES dans tous les Clubs du Département, le même jour, ouverte à Tous, dans le courant du mois de Septembre 2003 – y avez-vous réfléchi et la maintenons-nous ? nous en déciderons tout à l'heure.

Arbitrage :

Un grand merci à Jean BIDAULT qui s'est déplacé dans les Clubs qui le lui ont demandé, pour faire une initiation à l'arbitrage

C'est une formule très intéressante pour Tous ; j'espère qu'il va continuer la saison prochaine et qu'il pourra se rendre dans les Clubs qui n'ont pas encore fait appel à lui.

Coupe :

La Coupe du Loir et Cher s'est déroulée à BLOIS au Gymnase St Georges, le 18 MAI 2003 ; organisation parfaite – ambiance excellente – un grand merci à tous ceux qui s'en sont occupés.

Elle a réuni 8 équipes masculines et 5 équipes féminines - Le classement est :

Masculin :	1 ^{er}	A.A.J.B.	Féminin :	1 ^{ère}	P.V.B.
	2 ^{ème}	P.V.B.		2 ^{ème}	MONT
	3 ^{ème}	A.C.R.		3 ^{ème}	A.A.J.B.
	4 ^{ème}	U.S.V.		4 ^{ème}	U.S.V.
	5 ^{ème}	MONT		5 ^{ème}	S.A.V.B.
	6 ^{ème}	MER V.B			
	7 ^{ème}	S.A.V.B.			
	8 ^{ème}	V.C.P..			

La hiérarchie a été respectée puisque les deux équipes gagnantes (Masculine et Féminine) sont également les équipes qui finissent à la 1^{ère} place du Championnat

Ligue :

Je ne peux passer sous silence les déboires et contrariétés que nous a causé la Ligue :

1°/- avec le problème des nominations des arbitres du Loir et cher qui n'ont pas eu de désignation pour faire des arbitrages en régional sous le prétexte fallacieux que « n'ayant plus d'équipe dans les Championnats régionaux, c'est pour éviter de trop longs déplacements !!! »
Nous leur avons fait remarquer que le 28, le 37 et le 45 étaient très proches du 41....

Nos arbitres auraient eu, paraît-il, autant d'arbitrages que les autres en National.....

Je peux vous dire que le soir de l'A. G. de la Ligue, Ludovic MARTINEAU s'est violemment accroché avec Pierre JEANROT , qui est naturellement resté sur ses positions ; toutefois on va peut-être voir un résultat sur la saison qui vient, car cela a ébranlé quelques personnes de l'assistance.

Je vous signale que Willy GUIGNARD est démissionnaire de la C.R.A. je ne sais pas qui a pris la suite..... Il y a eu une réunion le 08/07/2003, mais je n'ai pu y assister et je n'ai pas encore reçu de compte-rendu

2°/- Les licences :

La Ligue enregistre une perte de licences de 10% de 2961 à 2628 - surtout des licences de compétition (en masculin sénior 510 contre 336 loisirs – en féminin sénior 219 contre 223 loisir)

Presque tous les départements augmentent leur nombre de Licences Loisirs ; mais nous, comme nous ne prenons que des licences « loisirs » nous sommes considérés comme un Département sinistré au même titre que l'Indre et le Cher

Ce à quoi j'ai demandé au Président « à être traité de la même façon et à bénéficier des mêmes passe-droits » - là il y a eu un grand silence.....

Il a été maintenu en A.G. un championnat régional masculin à 12 équipes ; malheureusement l'A.A.J.B. arrivant en 15^{ème} position dans le classement régional, son inscription n'a pas été prise en compte.

Je souhaite que cela ne décourage pas les volleyeurs de l'A.A.J.B. et qu'ils continueront à faire partie de notre championnat.

Quant au coût des licences il a été modifié ainsi :

- licences compétition seniors et dirigeants 58 €
- licences loisirs seniors 34 €

- l'affiliation et abonnement au journal 235 €

A noter que même avec licence loisirs, s'il y a changement de Club FFVB, il y a « mutation »

En ce qui concerne l'informatique, nous devrions normalement avoir les P.C. demandés fin de saison 2004.

Voici résumé en quelques mots la dernière saison, qui s'est terminée par mon opération de la hanche droite (pose d'une prothèse totale) – je suis remise à neuf et toute disponible pour continuer à me démener pour le VOLLEY BALL et faire le lien entre vous Tous.

Merci de m'avoir écoutée.